



Jefe de Gobierno asegura que la capital tiene muchos afluentes para abasto en el corto y el largo plazos; extraer agua de Tizayuca no es solución de fondo: experto **págs. 3 a 5**

Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, aseguró que está garantizado el servicio de agua potable en el corto, mediano y largo plazo, y eso tiene que ver con los afluentes con los que cuenta la capital que, dijo, son muchos.

En conferencia, destacó que la propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador sobre traer agua de Hidalgo es una de las varias alternativas que se tienen, pero, aunque no quiso adelantar alguna, dijo que se trabaja para que el abasto no falte.

ASEGURA que, a diario, trabajan en resolver los problemas que tienen que ver con el agua, por lo cual está garantizada para el corto, mediano y largo plazos.

Eldato

"Nosotros trabajamos diariamente en resolver los problemas que tienen que ver con el agua, y trabajamos de manera coordinada con el Gobierno federal y con el del Estado de México; por ello, todas las problemáticas que tienen que ver con el agua las tratamos de inmediato. El abasto está garantizado para el corto, mediano y largo plazo", aseveró.

Detalló que, para ello, está trabajando el Sistema de Aguas capitalino, la Secretaría del Bienestar y la Secretaría de Gobierno. Además, resaltó que uno de los proyectos principales contempla el saneamiento de pozos y acciones cotidianas para garantizar este suministro en la capital.

Traerla de Hidalgo, una de varias opciones

Garantiza Batres abasto de agua en la Ciudad de México

EL JEFE DE GOBIERNO da a conocer que llevarán a cabo una serie de estudios en el tema de microsismos; alistan estrategia para enfrentar incendios forestales en la época de sequía



MARTÍ BATRES, jefe de Gobierno, dijo que se trabaja en el saneamiento de pozos.

"Aquí hay un trabajo, además, que se está haciendo en relación con el saneamiento de los pozos, por poner un ejemplo, y otras tareas que se están realizando cotidianamente. Eso es lo que ha permitido que se tenga una atención constante a dicho tema en la Ciudad de México", indicó el funcionario.

Reprochó que la oposición esté criticando la escasez del vital líquido, cuando

son ellos los que se encuentran violando la ley al dar permisos de construcción irregulares. "Resulta paradójico que quienes hablan del tema de agua, autorizan pisos que están fuera de la norma o megatorres de hasta 40 pisos que se llevan mucha agua, por ello, si quieren ayudar, que ya dejen de dar autorizaciones".

Sobre los incendios forestales en la etapa de sequía, dijo que ya se prepara

para la temporada, pues hay una captación rápida de humo, traslado y sofocación de los siniestros, además que hay colaboración de los pueblos originarios. "Hay muchas zonas boscosas donde hay turismo, por ello, es importante recoger hojarasca seca que se va quedando; ésas son medidas preventivas", explicó.

En el tema de los microsismos detalló que se va a hacer un estudio y se va a trabajar desde la Secretaría de Protección Civil, con el objetivo de tener mayor conocimiento de las causas de los microsismos, por ello, para no especular, "quisimos hacer este estudio y saber cómo está esa franja, ya que tiene repercusiones en la vida cotidiana, y nuestro interés es protegerlos".

Dijo que de las alternativas encontraron opciones menos costosas, pero aseguró que, de igual manera, se va a trabajar de manera rigurosa. "Lo más importante es que frente a la problemática hay acciones de las autoridades con resultados, pues, por ejemplo, en el tema de seguridad, pasamos de un alza en los delitos, a una baja en los mismos, así como en la percepción. -

3 Mil

612 Plantas
de tratamiento de agua hay en el país, según la Concamin